



Bayernbund startet Spendenaktion für Chorgestühl auf Frauenwörth

Beitrag

Die Chorkapelle im Münster von Frauenwörth ist das geistige Herzstück für die dortigen Mitglieder des Konvents der Benediktinerinnen. Mehrmals täglich treffen sich die Klosterschwestern dort zum Gebet, zum Gesang und zur Ehre Gottes. Nach aufwendigen und mehrjährigen Planungen und Arbeiten konnte im Vorjahr die Chorkapelle in neuer Ausstattung durch Weihbischof Wolfgang Bischof geweiht werden. Die Neugestaltung war durch vielfältige Unterstützung und viele Spenden, unter anderem vom Förderverein für das Kloster Frauenchiemsee ermöglicht worden. Die Chorkapelle steht zu vereinbarten Zeiten auch den Gästen des Klosters zur Verfügung. Wie Äbtissin Johanna Mayer, OSB bei einem Informationsbesuch durch den Bayernbund mitteilte, waren einzelne Bestandteile der Chorkapelle wie Priestersitz, Osterleuchter oder die Gäste-Bestuhlung bislang von der Erneuerung ausgeklammert. Der Bayernbund hatte bereits vor einigen Jahren bei den Baumaßnahmen des Klosters eine Spendenaktion gestartet und konnte dabei fünf neue Fenster für die Klostergebäude-Renovierung finanzieren. „Nun wollen wir uns bei der Finanzierung für die Chorbestuhlung für Gäste beteiligen, auch hier hoffen wir wieder auf Gehör und Spenden“, so Christian Glas als stellvertretender Landesvorsitzender des Bayernbundes und Kreisvorsitzender für Rosenheim. In Begleitung von Manfred Karl, dem Bayernbund-Vertreter für das Inntal und von Hans Glas, dem Gebietsbetreuer für Wasserburg zeigte sich Christian Glas beeindruckt von der neuen Chorkapelle und von den Ausführungen der Äbtissin. Insgesamt 30 Plätze für Hausgäste und Seminargruppen sollen der neuen Chorkapelle angepasst werden. Bis zum Tassilofest am 11. Dezember soll die Spendenaktion laufen, dann soll im Rahmen einer Konvent-Vesper vom Bayernbund die Spende übergeben werden.

Fotos: Hötzelsperger – Bayernbund lässt sich von Äbtissin Johanna Mayer die Chorkapelle erläutern.

Von links: Hans und Maria Glas, Christian Glas, Äbtissin Johanna Mayer, OSB sowie Sabine Karl (Schriftführerin im Bayernbund-Kreisverband) und Manfred Karl.

Nähere Informationen: www.bayernbund-rosenheim.de, Christian Glas, Tel. 08056-1511.



KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Well Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHLE
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien
5. Rosenheim